**舞う予定です。** 員会の中で検討していきます。いただけるような手立てを実行委 多くの方から来て

を置き、当初予算の段階でアイデして、もっと商工観光にウエイト問 我が町に来てもらう手立てとの物産市の開催を予定しています。 答 6月30日の協定締結後にお招への出店等を依頼してはどうか。進めているが、元祖芋煮会in中山 念事業としては、松島町の きしたいと考えますが、の周年記答 6月30日の協定締結後にお招 おける相互応援に関する協定」を問 宮城県松島町との「災害時に ひまわり温泉ゆ・ら・らでの松島町 つりでの中山町の物産の販売や いかきま

年度は後期5か年計画について、平成27年度までですので、平成25 商工費も含め、 い反映したいと考えて 重点施策や事業の 平 成 27

技能習得入職促進事業業務の内容せて約850万円計上されている問 道路橋梁維持費と公園費合わいます。 と委託先は。

う事業で、㈱中山町商工観光公社だき、今後の就職等に資するとい 管理等のノウハウを研修していた せせらぎ公園を主とする公園

> 答 建築士協会で定める指針の簡費の約10%となっているが、もっ委託料が約400万円と工事請負委託料が約400万円と工事請負 易率に基づいて算出しましたが、 精査の上新たに設計を行い発注し と考えてい 、ます。

## 般 質 問

## 政美 議員

①大規模地震対策における

1)大震災当時、 は、この度の調査結町内で液状化が確

> 聞いている。大規模地震等への対共下水道へ接続・統合する計画と施設については、古い施設から公 応として喫緊の課題と思われる聞いている。大規模地震等への対 どう考えているか

化計画の策定に向け準備を進めてを活用した計画的な修繕、長寿命 処療法型かうをうしていません。 この場所を 国の交付金

会や県との事前協議を行い共下水道へ接続すべく、地大下水道へ接続すべく、地 ③使用開始から30年になろうとしいます。 度から始めてい 手続きを進めるための業務を今年 下水道へ接続すべく、地元説明いる岡及び土橋の処理区は、公 ・ます。

であり、以上のことを着実に進め安心度を高めることは喫緊の課題ある中、町民の社会資本に対する る考えです。

縮減を図るとともに、 出水を確認しており、この場所を枝町内の2か所で局所的な噴砂や ⑴東日本大震災直後に、

山形盆地断層帯地震等の懸念が **行い、事務** 地元説明

**週 県は、山形DC(デステ**②町の観光振興施策について

長寿命 梅ヶ てよし」の地域づくりを継続的に光を創造し、「住んでよし」「訪れ10年間を見据え、山形の新たな観ネーション・キャンペーン)後の 実践し、 す。 振興を目指すとしている。 山形DCの成果を今後の観光振興 町でも、 まちづくりとしての観光 関係団体等と連携し、

は、 確保し、 品を整え、 芋煮会や芋煮を提供できる商 改善を加えながら魅力あ 広くPRして販売数を

具体的取 組みの一例として

▲やまがたDCキャラクター

答 町の各情報システムが取り扱業務を行っているか伺いたい。 こ当には こうしょう 関係情報、 性が高い現代において、大量の町ると思われる。データ流出の可能 モリー、添付メール等で行って 町民の個人情報を扱う、代において、大量の町

です。 であり、最も注意しているところバシーを守るためにも必要不可欠することは、町民の財産、プライ 作、災害等の様々な脅威から防御う情報を、不正アクセスや不正操

このため、サーバーを庁舎内には、接続先のデータセンターには、接続先のデータセンターには、接続先のデータセンターには、接続先のデータセンターには、接続のよの業務継続性やハッカー対策等を向上させてきました。インターネット接続に関してた。インターネット接続に関してた。インターネット接続性やハッカーが一を庁舎内に 講じて います。

に看板を設置し、町営バスの接近に看板を設置し、町営バスの接近らに、運行当初1か月間は安全指らに、運行当初1か月間は安全指

13日まで、13日まで

料を含め、1灯当たり約3万円強 以要と認識していますが、取付器 必要と認識していますが、取付器 必要と認識していますが、取付器 が要と認識していますが、取付器

た、

ーストップ区間では各所

の周知徹底を図っています。ま直後の道路横断はしないことなど

は、ルールを守ることや、しております。利用者に

利用者に対して

降りた

車の際の安全確認の徹底等を指導

の費用が必要となります。料を含め、1灯当たり約2

結果を踏まえて旅行商品等を再検

ながら、計画的な置き換えを図りし、町内会の整備意向等を踏まえ気料補助のあり方を総合的に検討気料補助のあり方を総合的に検討であることから、今後、町内会とがあることから、今後、町内会とがあることから、今後、町内会と

用者の

利便性と乗降時の安全性等

討したいと考えています。

観光振興につながる商品の開発

については、

新商品の開発を行

たい方がいれば、

アド

イスを行

う国県等の事業の紹介等の支援を

たい

と考えています

問 町営バスは、

ています。 箇所については移動したい

と考え

③日常業務の

と〇A及び情報管理とセキュ)日常業務のIT関連システム

すが、再度点検の上、問題のあるを総合的に勘案して設置していま

②町営バスの運行についてたいと考えています。

て、

町内の生産農家や飲食店等と

条件をある程度緩和し、LED化補助があるが、これまでの補助のから2分の1以内で上限1万円のる。器具取り換えに対しては、町

は、 際は、

安全な停車位置の確保及び発

町営バス運行業者に対して

効果をもたらす新たな商品につい

タイアップし開発する考えはない

唱しているが、町産業に経済的なの発祥地をメインとした事業を提問 町では、山形DCでは芋煮会

る。

年間電気料は55%程度安くな

**答** フリーストップ区間の導入のしているのか伺いたい。 なぜ、危険な場所にバス停を設置

カーブの途中に設置されて

いる。

15か所前後が交差点や横断歩道、

を引き続き検討してまいります。け、自立した取り組みとなる事業観光客と町内事業者を結び付

管を8・9W型LEDに交換する分を設けており、これまでの蛍光電力会社では防犯灯に新料金区

み重ねていくことになります。 る商品を再提案していくことを積

0円の電気料に対し、町から16いるが、年間1灯当たり約330

運行して

いるの

また、

35か所のバス停のうち、

00円の補助がある。

作履歴を記録管理することにしてデータの複写等に制限を設け、操について、USBメモリー等へのロークで使用している全パソコンコークで使用している全パソコン おり、 理を徹底したいと考えて 個人情報等の一層の適正管

## 堀川

ンフラ整備について

されているが、その調査結果を踏山町で確認されたことが新聞報道の液状化が、山形県では唯一、中おいて、東日本大震災による地盤 おいて、東日本大震災による地盤問 関東学院大学教授らの調査に まえ伺いたい。

インフラ整備をどう考えているか。2 将来の大規模地震発生も予測さ果の地点なのか。 ③豊田4地区の農業集落排水処理

渡辺 文 議員



**通手段がない方にとっては欠かせ**問 町営バスは、自家用車等の交 他市町村ではフリーストップ区間ないものとなり定着しているが、

る。 にお

町では、フリースト

う点に注意

-ップ区間

いて死亡事故が発生して

取りは、CDやDVD、いて、外部業者とのデー リティについて 行政における日頃の業務にお USB B